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Lieber gesund und unabhängig in Liga 2 und sich mit den Möglichkeiten die man hat neu
aufstellen, als die jetzige finanzielle Situation des Vereins riskieren. Ein Abstieg ist immer bitter,
aber unsere Situation war schon mal deutlich schlechter. Im Gegensatz zu Hannover haben wir
die Lizenz ohne Auflagen bekommen und Herr Palikuca macht einen guten ersten Eindruck.
Freilich erstmal ein schwacher Trost nach dem Abstieg aber ich bin auf die kommenden
Wochen sehr gespannt.

Gut, wenn wir in der Winterpause einen Ablöse freien Spieler wie Alex Meier bekommen hätte,
wäre auch nicht schlecht gewesen.. Aber da fehlt der Blick hinter die Kulissen.
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